

# Viajar a la Carta

CON DESTINO A

# PERÚ

 2025 - 17 días

 Ruta en privado



Viajar a la Carta cree en el turismo responsable y sostenible, apoyando la economía local en destino a través de hoteles, servicios y tours operados por la gente local donde sea posible.

Este itinerario es una sugerencia para conocer Perú en un primer viaje. Podremos acomodar dicha ruta A La Carta por ejemplo con más días, o menos días, atendiendo en destino unos intereses particulares, quitando una excursión o añadiendo alguna no indicada, cambiar la ruta o el nivel de alojamiento...

Al trabajar directamente con agencias locales en cada destino, personalizamos los viajes, no hay dos iguales.

¡Todo es posible! ¡Consultadnos!

Consultad otras rutas por Perú, en grupo o A La Carta.

*Viajar a la Carta*

CIF: B-10543940 - CIE 2542  
C/ Peñaflores 14 - 20004 San Sebastián  
Tel: (34) 943 440 420  
Mail: [clientes@viajaralacarta.com](mailto:clientes@viajaralacarta.com)

Perú es uno de los destinos más completos e interesantes que ofrece experiencias inolvidables: contrastes naturales, culturas vivas, un legado histórico apasionante con espectaculares ruinas arqueológicas y hermosas ciudades coloniales, entre otros muchos atractivos con lugares únicos y tan singulares llenos de magia y color. Un viaje a través del tiempo.

No tendremos en cuenta la duración del circuito si no la intensidad con la que disfrutaremos de este interesante itinerario por el corazón del mundo andino.

Al margen de sus legados mencionados y su actual sociedad mestiza y pujante, quedaremos seducidos por lo indígena, el colorido de sus mercados, y por supuesto... de su exquisita y reconocida gastronomía, otro de los tantos alicientes de este único destino capaz de satisfacer a los paladares más exigentes.

## DÍA 1: LLEGADA A LIMA

Llegada al Aeropuerto Internacional de Jorge Chávez, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento con desayuno - 2 noches

## DÍA 2: LIMA: CITY TOUR + TOUR GASTRONÓMICO (D)

Desayuno. Iniciaremos la visita del casco histórico, donde destacan: la Catedral, en la que haremos una visita interior; la Plaza San Martín, donde haremos una visita panorámica; la Plaza Mayor con el Palacio de Gobierno; el Palacio Municipal y el Palacio Arzobispal. Muy cerca de allí podremos descubrir el Convento de Santo Domingo, donde se encuentran los restos de San Martín de Porres y Santa Rosa de Lima, patrona de las Américas y Filipinas. Nos detendremos un momento para apreciar también el histórico Convento de San Francisco. La movilidad nos transportará desde el centro histórico hasta a los barrios residenciales y zona financiera de San Isidro y Miraflores. En el camino haremos un recorrido panorámico por el sitio Arqueológico de Huaca Pucllana, imponente construcción de adobe de la cultura Lima.

Ahondaremos a detalle en la historia peruana visitando el interesante Museo Larco Herrera. Este recinto se sitúa dentro de una mansión virreinal que data del siglo XVIII, la cual fue a su vez construida sobre una pirámide precolombina del siglo VII. Fundado en 1926, exhibe de manera cronológica galerías impresionantes que muestran un panorama excepcional de 3000 años de desarrollo de la historia del Perú precolombino, con la más fina colección de oro y plata del antiguo Perú, así como la famosa colección de arte erótico.

De retorno al hotel haremos una parada en el "Parque del Amor", desde donde disfrutaremos de una privilegiada vista de la Costa verde Limeña, la línea costera más famosa de la única capital Sudamericana a orillas del Océano Pacífico.

Por la tarde tendremos una experiencia gastronómica imperdible. En este recorrido de 4 horas por el hermoso barrio de Barranco, nuestro guía te llevará a una variedad de lugares locales para que puedas probar los platos y bebidas más emblemáticos de la ciudad. Mientras caminas por las coloridas calles de este barrio, descubrirás una mezcla de lugares de moda y más tradicionales, con una amplia variedad de sabrosos bocados y bebidas que se encuentran entre los sabores clásicos de Perú y que figuran en la mayoría de las listas de "lo que hay que probar". Pero este tour no se trata solo de sabores nuevos, sino también de descubrir la historia, el trasfondo cultural y el contexto actual asociado a cada bocado. Queremos escuchar tus reacciones de "wow" y "oh, fascinante" al contarte todo sobre el cultivo de café ecológico y el ají de gallina.

Este tour de comida a pie implica caminar entre 3 a 8 minutos entre cada parada, pero para hacerlo aún más interesante, hemos agregado arte urbano, turismo y demostraciones de ceviche, lomo saltado y pisco sour en vivo con nuestros anfitriones locales. Nuestro objetivo es que este tour gastronómico sea realmente memorable. Durante todo el tour, estarás acompañado por un guía turístico especializado y con licencia, quien actuará como tu nuevo mejor amigo local, listo para responder a todas tus preguntas gastronómicas y más allá. Siéntete libre de lanzar cualquier pregunta histórica, cultural o política.



## DÍA 3: LIMA – AREQUIPA (D)

Desayuno. A la hora acordada. traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a la ciudad de Arequipa.

Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre para entrar en contacto con la ciudad.

Alojamiento con desayuno - 2 noches

## DÍA 4: AREQUIPA (D)

Desayuno. Por la mañana, visita de la llamada "Ciudad Blanca", incluyendo el Convento de Santa Catalina, (una ciudad dentro de la ciudad), la Plaza de Armas, los Claustros de la Compañía (con visita interior de la cúpula de San Ignacio), y los distritos residenciales de Yanahuara y Chilina, desde donde es posible apreciar una magnífica vista del volcán Misti. Tarde libre. Opcionalmente, se recomienda la visita al Museo de los Altares Andinos donde es posible apreciar a la "Momia Juanita", adolescente inca sacrificada y que fuera encontrada en la cima del volcán Ampato, convirtiéndose en una de las momias más conservadas del planeta.

## DÍA 5: AREQUIPA – COLCA (D/C)

Desayuno. Saldremos hacia uno de los cañones más profundos del planeta, El Cañón del Colca. Pasaremos por Pampa Cañahuas (cerca de la Reserva Nacional Salinas-Aguada Blanca), los Bofedales de Tocra y el "mirador de los volcanes", puerto más alto y lugar privilegiado desde donde se aprecian los montes y volcanes más importantes de la zona.

Arribo al pueblo de Chivay, punto de partida y llegada para las visitas de la zona. Almuerzo. Traslado a los alojamientos. Por la tarde, opcionalmente (para los alojados en Chivay), se les ofrece la posibilidad de visitar las termas naturales de La Calera (ingreso no incluido).

Alojamiento con media pensión (cena) - 1 noche

*Notas: No olvidar ropa de baño para las termas y/o piscinas. Para los alojados en el Colca Lodge o el hotel El Refugio, podrán disfrutar de las termas propias con las que cuenta el hotel.*



## DÍA 6: CHIVAY – PUNO (D/A)

Desayuno. Nos dirigimos al lugar denominado "Cruz del Cóndor", mirador desde donde se aprecia la profundidad del cañón y el vuelo arrogante de los cóndores. Visitaremos los pueblos de Yanque y Maca, con sus iglesias coloniales y plazas características.

De retorno a Chivay tendremos interesantes vistas del valle. Almuerzo.

Nuestro viaje continuará hacia la ciudad de Puno, capital de altiplano peruano. El trayecto ofrece hermosos escenarios naturales y una vista impresionante de la hermosa laguna "Lagunillas", apreciando criaderos de truchas y, con frecuencia, flamencos andinos alimentándose en las orillas del lago.

Llegada a Puno al final de la tarde. Traslado al hotel.

Alojamiento con desayuno - 2 noches



## DÍA 7: PUNO: LAGO TITICACA (D/A)

Desayuno. Surcaremos el lago Titicaca, el lago navegable más alto del planeta.

Haremos una primera visita en las Islas Uros, islas flotantes construidas con totora, una planta acuática que abunda en la zona. En estas islas aún viven los descendientes de esta ancestral etnia (hoy unida al Linaje Aymara, cuya subsistencia se ve en parte apoyada por el turismo).

Continuaremos navegando hacia la Isla de Taquile, isla quechua cuyas costumbres y tradiciones incas aún son palpables.

Almuerzo en restaurante local. Tras haber paseado por algunos sectores de la isla, retorno al puerto de Puno.



## DÍA 8: PUNO - CUZCO (D/A)

Desayuno. Muy temprano por la mañana antes de tomar el bus a Cuzco, visitaremos las maravillosas chulpas de Sillustani. Traslado a la estación del bus turístico.

Saldremos por la carretera para continuar en dirección a Cuzco, realizando paradas en la ruta para apreciar: Pukara (visita de su interesante museo), La Raya (punto más alto de camino a la capital Cuzqueña), Racjchi (templo de Wiracocha) y Andahuaylillas (la capilla Sixtina andina).

Almuerzo en ruta.

Llegada a Cuzco al caer la tarde.

Alojamiento con desayuno: - 2 noches

*Notas: Quien desee puede realizar este tramo en transporte privado previo pago del suplemento correspondiente. Otra opción para esta ruta, se puede realizar con el TREN TITICACA, perteneciente a "Perú Rail" (el viaje incluye almuerzo y té de la tarde). Este tren solo opera los lunes, jueves y sábado; por lo que es necesario prever que coincida el día del viaje con los días de operación del tren.*



## DÍA 9: CUZCO: CITY TOUR PEATONAL (D)

Desayuno. Empezaremos nuestro tour peatonal por la ciudad, circuito exclusivo que contempla la visita a la plaza del barrio de San Blas, calle Hatunrumiyoc con la "Piedra de los 12 ángulos", plazoleta Nazarenas, Plaza de Armas, La Catedral, el Koricancha o Templo del Sol y el mercado de abastos de San Pedro.

Tarde libre para explorar Cusco por cuenta propia.

## DÍA 10: CUZCO – VALLE SAGRADO: CHINCHERO-MARAS-MORAY Y OLLANTAYTAMBO – AGUAS CALIENTES (D/A/C)

Desayuno. Visita al pueblo de Chinchero, con su zona arqueológica, la plaza principal desde donde se aprecia su colonial iglesia y su mercadillo artesanal (si es domingo, se podrá disfrutar de su espectacular y auténtico mercado dominical de abastos). Continuaremos con la visita de un taller textil, donde las tejedoras de la comunidad, herederas de las mejores técnicas textiles del imperio, nos harán una demostración de sus tejidos y el uso de tintes naturales.

Seguiremos hacia las minas de sal de Maras, que sirvió como centro de abastecimiento de sal en el Imperio Inca, actualmente explotadas. Terminamos la mañana visitando el laboratorio agrícola de Moray, caracterizado por sus andenerías concéntricas profundas con diversos microclimas. Almuerzo.

Por la tarde visita de Ollantaytambo con su fortaleza, antes de trasladarnos a la estación del tren para salir en dirección hacia el pueblo de Aguas Calientes. Llegada y traslado al hotel. Cena en el hotel.

Alojamiento con media pensión (cena) - 1 noche

*Notas: Para preparar el equipaje hacia Machu Picchu. Por regulación de las compañías de trenes (con tal de permitir la visibilidad a través de los cristales panorámicos), tan solo permiten llevar el equipaje de mano. Hay que prever un bolso de viaje pequeño, mochila o "carry on", que no exceda los 5 kg de peso por persona (además de los bolsos de mano). El resto del equipaje se dejará en el hotel de Cusco a donde se volverá a alojar.*

## DÍA 11: AGUAS CALIENTES – MACHU PICCHU – VALLE SAGRADO (D/C)

Desayuno. Madrugaremos para disfrutar, de una de los recintos arqueológicos más impresionantes del mundo, la ciudadela Inca de Machu Picchu, una de las siete maravillas modernas.

En un entorno natural único, haremos la visita guiada del complejo arqueológico, recorriendo sus andenes, plazas, templos, palacios, depósitos, talleres, escalinatas, fuentes de agua, el templo del sol y demás recintos.

Tendremos la posibilidad de subir al monte Huayna Picchu. Luego de nuestro encuentro místico con Machu Picchu, regresaremos en autobús a Aguas Calientes para disfrutar de su mercadillo y la vidilla de este enclave, por donde pasa casi todo viajero que llega al país. A la hora prevista, saldremos desde la estación de tren con regreso a Ollantaytambo, donde nos esperará la movilidad que nos llevará a nuestro hotel en el Valle Sagrado. Cena en el hotel.

Alojamiento con media pensión (cena): - 2 noches

*Notas: Para poder tener más flexibilidad con los horarios de visita, este día no se incluye almuerzo. Es posible hacerlo al final de la visita, en el restaurante a la entrada del recinto o regresando al pueblo de Aguas Calientes.*



## DÍA 12: VALLE SAGRADO (D/C)

Desayuno. Día libre para actividades opcionales: paseos en bici o caballo, zipline, llama trek, senderismo etc o disfrutar de las instalaciones del hotel.

Cena en el hotel.

## DÍA 13: VALLE SAGRADO – RUINAS Y MERCADO DE PISAC + RUINAS ALEDAÑAS – CUZCO (D)

Desayuno. Por la mañana nos trasladaremos de retorno a Cuzco, visitando en el camino el sitio arqueológico de Pisac, en el sector de Kanturaquay, las fuentes y el cementerio.

Continuaremos con una breve parada en el mercado de Pisac para luego proseguir hacia las "Ruinas Aledañas" de Cuzco, donde destacan Sacsayhuaman, fortaleza ceremonial de piedras monumentales; Q'enqo, centro ceremonial y ritual donde se realizaban sacrificios y Tambomachay, templo para rendir culto al Dios Agua.

Vista panorámica de Puka-Pukará, antiguo tambo o puesto de vigilancia a lo largo de los caminos incas. Llegaremos a nuestro hotel en Cuzco para descansar o disfrutar de nuestra tarde libre.

Alojamiento con desayuno - 2 noches



## DÍA 14: CUZCO

Desayuno. Día libre dedicado a realizar actividades personales o continuar con la visita de esta monumental ciudad rica en colores, aromas y sonidos. Lugar ideal para introducirse en la verdadera cultura local repleta de valiosas obras arquitectónicas y artísticas, y de una profunda vida religiosa.

También proponemos experiencias opcionales como, la Montaña Arcoíris (Vinicunca), las ruinas de Tipón e iglesias barrocas, Cañón de Chonta, Laguna de Humantay, Waqrapukara, entre otras opciones.

Cusco también ofrece una vida nocturna intensa y variada, con buenos restaurantes, cafés, bares, y pubs que contribuyen a la diversión.



## DÍA 15: CUZCO – PUERTO MALDONADO (D/A/C)

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo regular destino a Puerto Maldonado.

Llegada, asistencia y traslado directo al puerto de la ciudad.

Comienza la aventura por la selva con el recorrido en lancha por el Río Madre de Dios o por el río Tambopata observando en el trayecto parte de la exótica fauna. Bienvenida al lodge seleccionado, donde podrá disfrutar de todo lo que el entorno le ofrece a través de todas las actividades programadas en selva.

Almuerzo y cena incluidos.

Alojamiento con pensión completa y actividades: - 2 noches



## DÍA 16: PUERTO MALDONADO (D/A/C)

Continuaremos con todas las actividades programadas por el lodge que le permitirá disfrutar de esta auténtica e inolvidable experiencia en la selva.

Alojamiento en pensión completa.

*Viajar a la Carta*

CIF. B-10543940 - CIE 2542  
C/ Peñaflores 14 - 20004 San Sebastián  
Tel. (34) 943 440 420  
Mail: clientes@viajaralacarta.com

**DÍA 17: PUERTO MALDONADO – LIMA – SALIDA (D)**

Desayuno. Por la mañana, traslado de salida hacia la ciudad de Puerto Maldonado, observando de camino la fauna activa a esa hora de la mañana con la vista de la salida del sol puesta en el río. Llegada hasta el aeropuerto de la ciudad para tomar el vuelo con retorno a Lima y posterior vuelo internacional de salida.

**PRECIO**

(PRECIO POR PERSONA SEGÚN OPCIÓN DE ALOJAMIENTO ELEGIDA)

	3*	4*	4* SUPERIOR
2 personas en habitación doble	3225 euros	3475 euros	3755 euros
3 personas en habitación triple*	3010 euros	3195 euros	3485 euros
4 personas en 2 habitaciones dobles	2965 euros	3220 euros	3495 euros
Consultar suplemento individual			

\*Habitación triple NO garantiza 3 camas, puede que haya cama plegable o sofá-cama

EL PRECIO INCLUYE	EL PRECIO NO INCLUYE
Todos los traslados aeropuertos / hotel / estación y viceversa en compartido	Billetes aéreos
Tren categoría Vistadome Observatory de ida y Vistadome Panorámico de retorno (Perú Rail), según disponibilidad, entre Ollantaytambo o Poroy / Machu Picchu (Aguas Calientes) / Ollantaytambo o Poroy, en servicio compartido. Tramo de una hora y media de duración (este trayecto no lleva guía acompañante, ya que él los espera en el pueblo de Machu Picchu - Aguas Calientes)	Vuelos Internos (Lima – Cusco / Puerto Maldonado)
Lancha compartida por el Lago Titicaca	Tasas de aeropuertos, puertos, aeródromos, etc.
Estancia de 16 noches en régimen de alojamiento y desayuno según categoría elegida	Gastos personales
7 almuerzos y 5 cenas en los lugares especificados (bebidas no incluidas)	Seguro de cancelación y asistencia médica
Excursiones y visitas especificadas en el itinerario en servicio compartido	Alimentación y excursiones no especificadas
Guías locales durante las excursiones y asistencia en todo el circuito	Ningún servicio no especificado en el apartado "servicios incluidos"
Asistencia 24 horas durante su estancia en Perú, además de la asistencia en aeropuerto para conexión con el vuelo internacional de retorno a origen	
Entradas a toda la ruta (Excepto la del monte Huayna Picchu o monte Machu Picchu. No incluida - consultar)	
Seguro básico	

## HOTELES PREVISTOS DE 3\*

LUGAR	HOTEL	HABITACIÓN
<b>LIMA</b>	EL TAMBO PERÚ 2	STANDARD
<b>AREQUIPA</b>	CASA ANDINA STANDARD AREQUIPA	TRADICIONAL
<b>COLCA</b>	HOTEL EL REFUGIO D'ELISE	STANDARD (SOLO DESAYUNO)
<b>PUNO</b>	LAKE TITICACA HOTEL PUNO	STANDARD
<b>CUSCO</b>	HOTEL ATOQ SAN BLAS	STANDARD
<b>AGUAS CALIENTES</b>	CASA ANDINA STANDARD MACHU PICCHU	TRADICIONAL
<b>VALLE SAGRADO</b>	AVA VALLE SAGRADO SPOT	STANDARD
<b>PUERTO MALDONADO</b>	ECO AMAZONIA LODGE	ECOLÓGICO

## HOTELES PREVISTOS DE 4\*

LUGAR	HOTEL	HABITACIÓN
<b>LIMA</b>	DAZZLER BY WYNDHAM LIMA MIRAFLORES	CLASSIC
<b>AREQUIPA</b>	SAN AGUSTÍN POSADA DEL MONASTERIO	STANDARD
<b>COLCA</b>	COLCA LODGE SPA & HOT SPRINGS	STANDARD
<b>PUNO</b>	JOSE ANTONIO PUNO	STANDARD
<b>CUSCO</b>	SAN AGUSTÍN PLAZA	STANDARD
<b>AGUAS CALIENTES</b>	EL MAPI HOTEL	SUPERIOR DELUXE
<b>VALLE SAGRADO</b>	SAN AGUSTÍN MONASTERIO DE LA RECOLETA	STANDARD
<b>PUERTO MALDONADO</b>	INKATERRA HACIENDA CONCEPCIÓN	CABAÑA

## HOTELES PREVISTOS DE 4\* SUPERIOR

LUGAR	HOTEL	HABITACIÓN
<b>LIMA</b>	HOLIDAY INN LIMA MIRAFLORES	STANDARD
<b>AREQUIPA</b>	KATARI AT PLAZA DE ARMAS	DELUXE (2 CAMAS)
<b>COLCA</b>	COLCA LODGE SPA & HOT SPRINGS	STANDARD
<b>PUNO</b>	SONESTA POSADAS DEL INCA PUNO	STANDARD CON VISTAS
<b>CUSCO</b>	COSTA DEL SOL WYNDHAM RAMADA	STANDARD
<b>AGUAS CALIENTES</b>	EL MAPI HOTEL	SUPERIOR DELUXE
<b>VALLE SAGRADO</b>	SONESTA POSADAS DEL INCA YUCAY	STANDARD
<b>PUERTO MALDONADO</b>	INKATERRA HACIENDA CONCEPCIÓN	CABAÑA

## OBSERVACIONES

Siendo la ruta a Machu Picchu de un paisaje único y con tal de apreciar el contraste entre el páramo andino y la cabecera de selva, incluimos el tren VISTADOME OBSERVATORY de ida y de retorno el Vistadome Panorámico (sin el vagón observatory), según disponibilidad, entre Ollantaytambo o Poroy/Machu Picchu (Aguas Calientes) /Ollantaytambo o Poroy.

Solicitar descuento en caso de querer categoría inferior, EXPEDITION (Perú Rail) o Voyager (Inca Rail).

En algunas ciudades y con tal de optimizar la experiencia del cliente, se podrá variar el orden de las visitas, sin alterar el contenido de los mismos.

Precios sometidos a posibles cambios en función de la fluctuación de la moneda. Se ha calculado este presupuesto con un tipo de cambio 1 USD = 0,96 euros para los servicios en Perú (13/02/2025).

**DERECHO DE MODIFICACIÓN DE PRECIOS:** El precio final del viaje puede ser revisado al alza o a la baja por variaciones en el cambio de moneda, carburante, tasas e impuestos, debiendo ser comunicado al viajero con 21 días o más de antelación a la salida.

Consultar la posibilidad de modificar el itinerario o extensiones a Ica, Paracas y las Islas Ballestas; la Cordillera Blanca; Trujillo y Chiclayo u otras zonas de Perú.